
本 日 の お 客 様

●鈴木 譲 様（体験例会）

会 長 報 告

本日の第一回目の定例理事会を16時から開催いたしました。そのご
報告をさせて頂きます。
○審議事項
（Ⅰ）年度初めに於ける審議承認事項について
①クラブ運営方針について・・・これについてはまた発表させて頂
きますが、今年度大きく変わりましたのが、クラブ協議会を例会と
切り離して開催する、ということが承認されました。
②定例理事会開催について・・・原則毎月第一例会日16時より奈良
ホテルで開催します。
③本年度理事役員及び委員会組織表について・・・原案通り承認さ
れました。
④会長・副会長の職務代行順位について・・・第一位：高木伸夫さ
ん、第二位：植村将史さん、第三位：渡辺英孝さん、第四位：山本
尚永さん、第五位：野﨑隆男さんでございます。
⑤会計監査選任について・・・前々年度会長の井上さんにお願いし
たいと思いますので、宜しくお願い致します。
⑥年間行事予定及び収支予算案について・・・35周年負担金￥20,0
00を前期に、ガバナー年度協力金￥10,000とロータリー希望の風奨
学金￥10,000を後期に負担して頂くことを審議し、皆さん方に承認
して頂きました。また今年度もロータリー財団寄付金￥10,000を前
期会費と一緒にいただきますので、御協力の程宜しくお願い致しま
す。
⑦前期会費について・・・多田実会計より説明があり、承認されま
した。
⑧名誉会員について・・・例年通り竹川晴雄氏に名誉会員として頂

1

Rotary International District2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin
■創 立：昭和54年1月23日 ■例会：毎週火曜日17:30
■事務所：奈良市大宮町6丁目2-1 南都銀行大宮支店内 電話0742-33-8583
■例会場：奈良市高畑町1096番地 奈良ホテル本館 電話0742-26-3300(代）
■会 長：小西敏文 ■副会長：冨川悟 幹事：植倉一正

発行日 / 2013年7月9日
2013-2014/1

Vol.35
No.1654

hp:http://naraomiya-rc.jp

E-mail：info@naraomiya-rc.jp

2013-14年度当クラブテーマ

『ガバナー年度に向け

意義ある奉仕活動をしよう！』

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第1回 7月2日
通算1653回

◎会員数 ７０名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４６名
◎欠席者 ６名
◎出席者 ５９名
◎出席率 ９０．７７％

第46回 6月16日
通算1651回の修正

◎会員数 ７２名
◎出席規定免除者数２４名
◎出席義務者数 ４８名
◎欠席者 １３名
◎補填者 ６名
◎出席者 ５７名
◎出席率 ８９．０６％

例会プログラム

第2回 7月9日

通算1654回

１．開会の点鐘

２．ソング「奉仕の理想」

３．お客様の紹介

４．会務報告

５．前期活動方針の発表

(会員組織・奉仕プロジェクト)

６．閉会の点鐘

国際ロータリー第２６５０地区

ガバナー 坂本 克也

「あなたの善から、
みんなの善へ」



くことになりました。
⑨事務局について・・・前年通り承認です。
⑩指定銀行について・・・従前通りでございます。
⑪クールビズについて・・・7～10月、来年5～6月がクールビズ期間という事で承認されまし
た。
（Ⅱ）３５周年実行委員会へ移行の件及び部会組織表について・・・35周年準備委員会がこの
7月から実行委員会へと組織が変りました。それに基づきまして記念事業組織表について皆さ
んにお配りし、それが承認されました。これについては状差しに入れてあったかと思いますが、
第4週の例会時に小池実行委員長より説明を頂きたいと思います。
（Ⅲ）大宮地区防災防犯訓練参加について・・・山本尚永新世代委員長より報告があり、承認
されました。
（Ⅳ）家族親睦例会ついて・・・9月10日の件につき、谷川親睦活動委員長より報告があり、
承認されました。以上でございます。

委 員 会 報 告

多田実会計
会の会計をこの一年間やらせて頂きます。よろしくお願いいたします。督促は厳しくやりたい
と思います。本日状差しに会費の納入のお願いということでペーパーを入れさせて頂いており

ます。7月31日までに￥185,233をお支払いいただくように宜しくお願い致します。といいます

のも、7月には地区にも色々とお金を納めなくてはなりませんので、出来るだけ早めにお振り
込み頂きます様お願い致します。

前年度・谷川会計

一点お願いがあります。会計は決算がございますので、会員の皆様で立て替えやクラブに請求

するものがございましたら、7月20日を目途になるべくお早めに提出して頂く様お願い致しま
す。宜しくお願い致します。

ガバナー年度・有井幹事長予定者

いよいよ身の引き締まる思いがしてまいりました。7月1日～エレクト事務所をガバナー事務所

の中に机一つだけですが、設置して頂きました。その隣に応接セットを設置しておりますので、
どうぞ遠慮なくガバナー事務所にお集まり頂き、女性の方が6名いらっしゃるのですがどれだ

け忙しいか目に焼き付けて頂きたい、ということが一つ。それから2014-2015年度の研修リー

ダーに栗田幸雄パストガバナーに快くお引き受け頂きましたので、今日は副幹事長とお願いに
参上して参りました。本来なら北河原ガバナーエレクトから報告をする所ですが、本日ロータ

リー関係の研修会で東京に出張しておりますので、一つ、皆さまからの絶大なるご支援をお願

いしたいと思います。尚、7月30日に詳しく皆様方にご説明しますが、「今まで何してたんや」

というお叱りも受けておりまして坂本年度に「あまり早くするな、追い越すで」と言われて少
しブレーキを掛けておりましたが、いよいよ今日を契機に一所懸命頑張りたいと思いますので、

忌憚ないご意見を拝聴したいと思っております。尚、今後、一週間にあった出来事を各副幹事

長から毎週毎週ご報告させて頂き、皆さんに開示させて頂きたいと思い付きでそんなことを思っ

ておりますので、副幹事の皆様、そして会計長は宜しくお願い致します。
35周年実行委員会

実行委員長を仰せつかりました小池です。次週例会終了後、実行委員会を開催致しますので、

例会後ロビーにお集まりください。
ガバナー年度：大会・集会担当小池幹事

16時から北河原Ｇ年度大会・集会担当の委員会を開催したいと思います。30日には副幹事長が

開催されると申されましたが、差し当たって次週例会前に16時から委員会を開催したいと思い

ます。出席して頂く方は、武藤さん、楠木さん、矢追さん、野﨑さん、松岡嘉平治さん、福本
さん、大塩さん、森一紀さん、堀内さん。欠席のないようにお願い致します。

幹 事 報 告

●生駒ロータリークラブより例会場の追加の案内が来ております。主に第3例会を桃谷楼生駒
店にて開催するという案内です。詳しくは確認をして頂かないと、三か所位の会場があるよう
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ですので、MakeUpされる方は会場をご注意して頂き

たいと思います。

会 長 就 任 挨 拶

創立35周年という記念すべき年度に会長の任命を受
けまして、改めて責任の重さを痛感している所であ

ります。歴代会長の方々が築いてこられた奈良大宮

ロータリークラブの良き伝統と名誉を汚さないよう、

皆様方のお力を借りてしっかりと務めていきたいな
と思っております。

本年度は皆様方に二つの大きな奉仕活動に参加し

て頂きたいと思っております。
一つは35周年記念事業への参加でございます。我々

の職業を通じて青少年、また地域社会に少しでも役に立つ奉仕活動でございます。

この10月26日（土）三笠中学校で行われます35周年記念事業へのたくさんの皆様方のご参加を

お願いしたいと思います。
もう一つは、ガバナー年度を迎えしっかりとした準備をしなければならないということでござ

います。

〇奈良大宮ロータリークラブのテーマ

「ガバナー年度に向け意義ある奉仕活動をしよう！」

本年度のクラブのテーマに、ガバナー年度に向け意義ある奉仕活動をしよう、と掲げさせて頂

きました。

＜本年度クラブ重点目標＞

１．ガバナーエレクト事務所と連携を密にし、全員参加で取り組む。

１．会員増強と拡大を図る。
１．インターアクトクラブの設立を目指す。

１．創立３５周年事業を成功させる。

重点目標の一つ目に、ガバナーエレクト事務所と連携を密にし、全員参加で取り組む。どのク

ラブも会員減少、またクラブの活性化を問われている中、我々は地区大会を成功させよう、と

いう大きな共通目標が出来た訳です。地区幹事長予定者、また副幹事長予定者を中心に、地区

大会を我々の手で成功させるという目標に向かってしっかりとした準備、これを意義ある奉仕
活動とさせて頂きました。

二つ目に、会員増強と拡大を図る。この8月ガバナー公式訪問の時、いま取り敢えずは4名の方

の新入会の方がおられます。皆様方の手元にも近々案内が行くと思いますが、その内3名の方

は再入会の予定です。この方々は、北河原さんがガバナーになられると聞かれて「非常に喜ば
しい事である、クラブにとって大変名誉である、これは祝いを兼ねて再入会しなあかんな。」

ということで再入会して頂くことになりました。私はこの3名の方々こそ意義ある奉仕活動を

実践して頂いたな、と思っております。拡大につきましては、当クラブより地区の会員増強・
拡大委員長として宮西会員が頑張ってくれております。後日、また宮西会員より地区の現状を

お話して頂き、当クラブで拡大についての討論をお願いしたいと思っております。

三つ目にインターアクトクラブの設立を目指す。この件に関しましても、当クラブから増井会

員が地区インターアクト委員として活動して頂いております。拡大とインターアクトクラブに
ついては、正直な所、地区からの要請でございまして頭からダメと言えませんでした。取り敢

えず当クラブで討論しましょう。避けて通れない事案でありましたので、入れさせて頂きまし

た。その辺宜しくお願い致します。またこのインターアクトクラブ設立についても増井会員よ
りお話をして頂き、我々のクラブで討論して頂けたらな、と思っております。

四つ目に、創立35周年事業を成功させる、としております。

本年一年間、皆様方の温かいご支援・ご協力を受けまして一所懸命努めてまいりたいと思いま
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す。どうかご指導の程、宜しくお願い致します。有

難うございました。

幹 事 就 任 挨 拶

今年度幹事を務めさせて頂きます植倉です。どうぞ
宜しくお願い致します。先ほど小西会長の挨拶の中

にもありましたが、今年度は奈良大宮ロータリーク

ラブにとりまして35周年という節目の年度を迎えま

す。そしてまた北河原ガバナー年度に向け、本格的
に始動して行く年度になろうかと思います。こうし

た年度に幹事を務めさせて頂きます。この年度をど

のようにしていくか、非常にいま悩んでおります。
ただ、小西会長はじめ、理事役員の皆様方、そして

各委員長様方のお力をお借りし、なんとかこの一年間を乗り切りたいと思っております。どう

か会員の皆様方におかれましては平素の年度以上にご支援、ご協力を賜ります様お願い致しま

す。どうぞよろしくお願い致します。
●本年度の主な行事を発表させて頂きます。

・8月27日（火）にガバナー公式訪問がございます。

・10月19日（土）ＩＭ第4組、あすかロータリークラブのホストで橿原神宮に於いて行われま
す。

・先ほど会長挨拶でも申されましたが、10月26日（土）35周年記念事業を予定しております。

・2014年1月21日（火）35周年記念例会を予定しております。

・3月29～30日に、地区大会。これは京都国際会館で行われます。
以上が主な行事でございます。

冨 川 副 会 長 乾 杯 挨 拶
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ニコニコ箱 本日計 166,000円 累計 166,000円
小西敏文 君 本年度会長を務めさせていただきます。皆様方の御支援、御協力をお願いし

ます
植倉一正 君 一年間よろしくお願い致します。
冨川 悟 君 小西会長、植倉幹事、晴れの出陣、お祝い申し上げます。成功を祈ります。

本年度もよろしくお願いいたします。
高木伸夫 君 小西年度の船出をお祝い申し上げます。小西会長、植倉幹事、健康に留意さ

れて頑張って下さい。
有井邦夫 君 小西丸バンザイ ガバナー会宜しくたのみます
清岡正教 君 小西会長他役員の方々、一年間頑張って、ご活躍下さい。皆々様のご健勝を

願って居ります。療養中の清岡より
小池恭弘 君 小西会長、理事役員の皆様方一年間よろしく御願い致します。又、一年間健

康に過ごすように頑張って御活躍して下さい。
平野貞治 君 小西会長様、植倉幹事様、役員の皆様今年はご苦労様です。今年もよろしく

お願い致します。
楠木重樹 君 小西会長、植倉幹事、一年間ご苦労様です。頑張って下さい。
成田 積 君 小西会長、植倉幹事はじめ理事、役員、委員長の皆さま、今年度ご苦労様で

す。ご活躍を期待します。
矢追家麻呂君 小西会長・植倉幹事よろしくお願いします。
武藤廣茂 君 小西年度の前途を祝って！
潮田悦男 君 小西植倉年度 ボンボヤージュ
橋本和典 君 小西会長、植倉幹事、この1年間頑張って下さい。
森下泰行 君 新役員の皆様、又１年間お世話になります。よろしくお願いいたします。
北神徳明 君 小西会長、冨川副会長、植倉幹事、理事役員の皆様 今年度もパワー全開で

奈良大宮ロータリークラブの発展をお願い申し上げます。
松岡弘樹 君 小西会長はじめ新執行部の皆さん、１年間よろしくお願い申し上げます。
中嶌 大 君 小西会長、植倉幹事、ご活躍お祈り致します
金星 昇 君 会長就任 おめでとうございます。
井上正行 君 小西新会長、植倉幹事はじめ理事役員の皆様本年度御苦労様です
宮西正伸 君 本年度も何卒よろしくお願い申し上げます
中井一男 君 新しい年度 よろしくお願い致します。
藤川保雄 君 昨年度は皆様にお世話になりました。本年度もよろしくお願いします。
飯田二昭 君 新年度のスタートを祝って 楽しみにしています。
多田 廣 君 今年度もよろしくお願い申し上げます。
山本直明 君 本年も良ろしく
土谷宗一 君 本年度もよろしくお願いします。
渡辺英孝 君 本年度も宜しくお願いします。
野﨑隆男 君 一年間よろしくお願いいたします。
水野憲治 君 本年度も宜しくお願いします。
中奥雅巳 君 今年度もよろしくお願いします。
山本尚永 君 鈴木さん、ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりしていって下さい。今

年度もよろしくお願い致します。
楠原忠夫 君 小西会長、植倉幹事、宜しくお願いします。藤井さん、先日はお世話になり

ありがとうございました。
佐川 肇 君 ムジークフェスタの期間中、毎日夕方5時から駅前でジャズライブを楽しく聞

きました。やっぱり何でも「なま」は良いですな。本年もよろしく。小西会
長のご活躍お祈りします。

中村信清 君 小西会長をはじめ皆様方のご活躍を願い上げます。大塩様、先日は有難うご
ざいました。お蔭で盛大な鷽替神事になりました。

多田 実 君 ・小西丸の船出を祝して ・藤井様、先日はお世話になりました。
市田富久夫君 新年度もよろしくお願いします。今日、7/2は社長就任の記念日、2年目のス

タートの日です。所信を忘れず頑張ります。
大塩栄作 君 連続欠席のおわび！今年度もよろしくお願いします。
小原靖浩 君 連続欠席のおわびです。小西会長、植倉幹事 どうぞよろしくお願いします。
中條章夫 君 小西、植倉年度、本日スタートです。一年間頑張ってください。本年度は10

名の増員を目標に会員増強を行いたいと思っています。みなさまのご協力よ
ろしくお願いいたします。
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植村将史 君 本年度 奉仕プロジェクト常任委員長を仰せつかりました植村です。皆様の
ご協力のもとやって行きたいと思います。宜しくお願い致します。

武中洋勝 君 今年度 出席委員長の武中です。皆様、出席協力宜敷くお願い致します。ニ
コニコ協力

福本良平 君 今年度もよろしく ニコニコ協力
門脇伸幸 君 今年度も宜しくお願い致します。ニコニコ協力
高辻良成 君 ニコニコ協力
石野捨雄 君 ニコニコ協力
森山斗福 君 ニコニコ協力
谷川千代則君 ニコニコ協力
平方貴之 君 ニコニコ協力
弓場裕史 君 ニコニコ協力
藤井正勝 君 小西会長、植倉幹事、宜しくお願いします。今年のニコニコ担当です。御目

が合いましたらニコニコで宜しくご協力下さい。
西口栄一 君 今年度ニコニコに関しましては、通常のニコニコの内容に加えましてＲＩや

地区の方でも提唱されております「豊かさ」「善」の二文字に関連したニコ
ニコも是非お願いしたい、ということで、色々多くの方面に網をかけている
訳ではないのでございますが、なにかと物入りな時期も来るかと思います。
どうぞ切に皆様のご協力をお願い致しまして、本年度、ニコニコ よろしく
お願いします。

次週の例会 平成２５年７月１６日（火）

前期活動方針の発表 （財団・広報・クラブ管理運営）

例会変更のお知らせ

７ 月 ■やまと西和ロータリークラブ■
・７月１６日（火）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。
■奈良西ロータリークラブ■
・７月１８日（木）・・・前年度会長・幹事慰労会の為、例会変更。
※ビジター受付は、7月18日(木)17：30-18：00まで
奈良ロイヤルホテルフロント横にて行います。

■京都山城ロータリークラブ■
・７月３１日（水）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。
■大和郡山ロータリークラブ■
・７月１５日（月・祝）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。

８ 月 ■やまと西和ロータリークラブ■
・８月１３日（火）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。
■京都山城ロータリークラブ■
・８月１４日（水）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。
■大和郡山ロータリークラブ■
・８月５日（月）・・・納涼例会の為、時間・場所の変更。
時間：18：00-21：00
場所：あべのハルカス「桃谷楼賓莚」（TEL:06-6625-2327）

※ビジター受付は、12：00-12：30奈良プラザホテル１Ｆロビー
にて行います。

・８月１２日（月）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。
※ビジター受付は行いません。

●会報・IT委員会/水野憲治 弓場裕史 市田富久夫 小原靖浩 楠木重樹 webmaster/水野憲治


